

Escrito desde el pulmón

Jorge Clot Beltrán

Image not found.

Capítulo 1

Escrito desde el pulmón

Me encanta escribir sobre mi deporte favorito el atletismo, mis hijos respiran ese deporte, como yo lo respiré y lo respiro de nuevo a través del ordenador...

Siempre viviré esta pasión que desde mi silla de ruedas me da vida, y no es un decir, hace nada estaba en la cama con unos cólicos tremendos, fue saber que iba a ver esa carrera con mis hijos y estar en unas condiciones inmejorables, el atletismo siempre me ha dado razones un tanto devastadoras para ser esa persona capaz de comerse el mundo a pedacitos...

Yo nunca seré un cronista deportivo, ni quiero serlo, pero mis escritos deportivos o no, suelen ser diferentes, me gusta respirar lo que se respira en la salida de esas carreras, vivir el estado antes de su comienzo ese olor a Sloane, bueno esos ungüentos que te penetran los sentidos, esas vestimentas tan acordes con la carrera, da igual ganes o no, vences desde el momento que sales en la misma, eres un triunfador desde ese momento, por una sencillísima razón, nunca nadie te podrá dar nada que tú no te merezcas, porqué detrás de esos momentos gloriosos hay otros que nadie los ve, con lluvia , nieve,viento y días desangelados con un frío bárbaro...

Desde mi silla de ruedas tengo una visión que muchos nunca tendrán, es igual el sitio donde nace la carrera, es igual su final, hay a miles de las mismas, yo siempre dije que el corredor de fondo o el escritor suelen ser muy parecidos, los unen diferentes parámetros que ya hablé anteriormente, pero mi punto de vista es del todo descolocante, ser capaz de hablar de atletismo desde mi silla de ruedas es para muchos algo insólito

UN ABRAZO DESDE EL ALMA

Image not found.